



Le Pr Augustin Kontchou Komegni a dit être étonné que Maurice Kamto l'appelle « collègue ».

Le professeur d'université et ancien ministre pense que sur le plan académique, il est plus capé que Maurice Kamto, qui, en réalité n'est que son disciple. A cet effet, il serait alors trop prétentieux de croire que le leader du MRC peut être considéré comme son collègue.

« Je suis très surpris que kamto m'appelle collègue, c'est moi qui ait fabriqué kamto, j'avais ouvert ma bibliothèque pour lui et il venait préparer son agrégation que je corrigeais. Je suis vraiment très surpris qu'il m'appelle collègue, Je ne suis pas son collègue. Je suis son maître », a regretté le maître de conférences, agrégé de science politique.

Sauf que les propos de celui qu'on surnomme « Zero Mort » ont surpris plus d'un. Ruben Malick Djoumbissie est vite passé à l'offensive. « Cher Professeur Augustin Kontchou K, le Professeur Maurice Kamto est bien votre collègue. Contrairement à ce vous avez indiqué, vous dites être surpris qu'il vous appelle son collègue. Oui vous êtes bien collegues. Vous n'exercez sur lui aucune domination et ne disposez encore moins d'aucune compétence de le diriger à quoi que ce soit. Vous dites lui avoir ouvert votre bibliothèque? Mais félicitations !Votre ancien apprenant s'est affranchi du maître au

point d'être aujourd'hui porteur d'un destin Présidentiel », a répliqué l'ancien journaliste de Canal2 international,